NOTA DE PRENSA

El hilo azul: Europa en verso

de Francisco Muñoz-Martín Editorial Poesía eres tú

Un viaje poético por la identidad y la esperanza europeas

Madrid, agosto de 2025

La editorial Poesía eres tú presenta "El hilo azul: Europa en verso", la última obra poética de Francisco Muñoz-Martín, un reconocido psicólogo clínico, psicoanalista, escritor y músico con una carrera de más de cinco décadas dedicada tanto a la salud mental como a la creación literaria. Con más de una docena de títulos publicados, traducidos a seis idiomas, Muñoz-Martín despliega en este nuevo libro su estilo lírico, simbólico y pleno de referencias culturales, invitando al lector a redescubrir el alma plural de Europa.

Europa entre versos y símbolos

En "El hilo azul: Europa en verso", el autor propone un recorrido poético por los 27 países de la Unión Europea y sus capitales. Cada poema, elaborado en verso libre y de cuidada musicalidad, revela la historia, los paisajes, las luchas y los sueños de cada nación, entrelazados por el símbolo del hilo azul: una metáfora de la unidad europea a través de la diversidad.

La obra se abre con un prólogo poético ("El hilo azul") como símbolo de la memoria común y del porvenir compartido, y culmina en un epílogo lírico donde se imagina el futuro de una Europa más fraterna, solidaria y federal. El libro es, así, un canto plural desde la herencia hasta la utopía, y un homenaje a los valores que han forjado la integración europea: cultura, memoria, paz, justicia social y solidaridad.

Instrumento cultural y educativo

Más que un simple poemario, "El hilo azul: Europa en verso" es un proyecto cultural y docente. Su estructura lo convierte en un material idóneo para centros educativos, bibliotecas, instituciones culturales y europeístas que deseen acercar la idea de Europa desde una mirada humanista, inclusiva y creativa. Por su lenguaje accesible, su simbolismo universal y sus raíces históricas, la obra fomenta el diálogo intercultural y ofrece nuevas herramientas para la educación en ciudadanía europea y la promoción de la diversidad.

Sobre el autor

Francisco Muñoz-Martín es psicólogo, psicoanalista, escritor y músico. Miembro titular didacta de la Asociación Psicoanalítica de Madrid y de la International Psychoanalytical Association, ha ejercido como docente, investigador, conferenciante y director de centros de psicoterapia en España e Italia. Ha publicado numerosos ensayos y poemarios sobre salud mental, psicología infantil, identidad y literatura. Entre sus títulos más destacados figuran "Estructura de la personalidad", "Su Majestad el niño",

"Narcisismo, fanatismo e ideales del Yo", "La mente escindida" y "El espejo de Venus". Es Premio Jaime Tomás del IEPPM y ha sido traducido a seis lenguas extranjeras.

Una propuesta para Europa

"El hilo azul: Europa en verso" es, ante todo, una invitación. Una invitación a reflexionar sobre lo que nos une como europeos desde la emoción y la belleza, a través de la palabra poética. Una propuesta de Europa como tapiz de historias, cicatrices y sueños compartidos: "De Atenas a Dublín, un hilo azul teje las voces de Europa".

El libro ya está disponible en edición impresa.

Editorial Poesía eres tú

Calle Dr. Fleming, 50. 28036 Madrid

www.poesiaerestu.com

Contacto de prensa:

editorial@poesiaerestu.com

Para entrevistas, ejemplares de prensa o información adicional, contacten con la editorial.